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令和２年度第３回滝沢市国民健康保険運営協議会会議録  

 

１  日  時   令和３年２月１５日（月）１３時００分から１４時１５分まで 

２  場  所   滝沢市役所 ２階大会議室 

３  出席者   １５名 

 

４  傍聴人   新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今回は募集せず  

 

                  会議内容                    

１  開   会 

２  副市長あいさつ 

３  会長あいさつ 

４  会議録署名人の指名  

櫻小路委員と田村委員を指名 

５  議   事 

（１）報告第１号 

滝沢市国民健康保険税条例の一部を改正する条例の専決処分について 

発言者 発言内容 

議長（会長） 議事に入ります。  

初めに、報告第１号「滝沢市国民健康保険税条例の一部を改正する条

例の専決処分について」を議題といたします。 

区分 氏名 備考 

国保運営

協議会 

委員 

公益を代表する委員  

会長 下田 富幸  

委員 櫻小路  昭男  

委員 上田 綾子  

被保険者を代表する委員  

委員 川邉 美恵子  

委員 熊谷 トシ子  

委員 田村 はる子  

保険医又は保険薬剤師を  

代表する委員 

委員 髙橋 邦尚 欠席 

委員 三浦 幹也  

委員 大橋 正和  

被用者保険等保険者を代表する委員  委員 佐々木  誠  

滝沢市 

滝沢市副市長 三河 孝司 途中退席 

健康福祉部長 丹野 宗浩  

保険年金課長 田沼 政司  

税務課長 藤島 紀子  

収納課長 小笠原  直樹  

保険年金課  主任主査 小峰 智紀  

保険年金課  主任 篠原 優惟  
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事務局の説明をお願いします。  

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略～  

 

議長（会長） 事務局から、報告第１号「滝沢市国民健康保険税条例の一部を改正

する条例の専決処分について」の説明がありました。 

意見、質問等ありませんか。 

 

会長 この条例改正により国保税の歳入に影響は出てきますか。  

 

事務局 今回の条例改正による影響はありません。  

ただし、地方税法の改正により基礎控除額が１０万円引き上げられた

ことから、給与と年金収入がない所得者については、これまでより課税

標準額が１０万円少なくなることになります。 

よって、地方税の改正により国保税の歳入に影響が出てきますが、新

型コロナウイルスによる所得減少が見込まれることから、影響額につい

ては推測が難しいです。 

議長（会長） ほかに意見、質問等ありませんか。 

なければ、報告第１号「滝沢市国民健康保険税条例の一部を改正す

る条例の専決処分について」は、報告案件でございますので、以上で終

了といたします。  

 

 

（２）報告第２号 

令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算（第３号）について  

発言者 発言内容 

議長（会長） 続いて、報告第２号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予

算（第３号）について」を議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。  

 

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略～  

 

議長（会長） 事務局から、報告第２号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計

補正予算（第３号）について」の説明がありました。 

意見、質問等ありませんか。 

なければ、報告第２号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補

正予算（第３号）について」は、報告案件でございますので、以上で終

了といたします。  
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（３）議題第１号 

令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算（第４号）について  

発言者 発言内容 

議長（会長） この案件から審議案件です。 

議題第１号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補正予算（第４

号）について」を議題といたします。  

事務局の説明をお願いします。  

 

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略～  

 

議長（会長） 事務局から、議題第１号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補

正予算（第４号）について」の説明がありました。  

意見、質問はありませんか。  

 

委員 保険給付費の増額の理由として、県の医療費推計が若干弱めだったと

いう説明がありましたが、なんか県の医療費推計が間違っていました、

という感じに聞こえましたが、いかがなものでしょうか。 

事務局 医療費推計については、全県で県の医療費推計に基づき予算計上する

ことになっています。  

仮に、市として保険給付費が少ないのではと思っても、市として上乗

せして予算計上することはできない仕組みであります。  

結果として、それなりの補正を行うことになったので、県の医療費推

計が間違っていたとまでは言いませんが、若干弱めだったな、というこ

とであります。 

 

議長（会長） ほかに意見、質問はありませんか。  

なければ、議題第１号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補正

予算（第４号）について」は、異議が無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第１号「令和２年度滝沢市国民健康保険特別会計補正

予算（第４号）について」は、異議が無いものとして答申することとい

たします。 

 

 

（４）議題第２号 

令和３年度滝沢市国民健康保険事業計画について  

発言者 発言内容 

議長（会長） 続いて、議題第２号「令和３年度滝沢市国民健康保険事業計画につい

て」を議題といたします。  

事務局の説明をお願いします。  
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事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略～  

 

議長（会長） 事務局から、議題第２号「令和３年度滝沢市国民健康保険事業計画に

ついて」の説明がありました。  

意見、質問はありませんか。  

なければ、議題第２号「令和３年度滝沢市国民健康保険事業計画につ

いて」は、異議が無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第２号「令和３年度滝沢市国民健康保険事業計画につ

いて」は、異議が無いものとして答申することといたします。 

 

（５）議題第３号 

令和３年度滝沢市国民健康保険特別会計当初予算について  

発言者 発言内容 

議長（会長） 次の案件に移ります。 

議題第３号「令和３年度滝沢市国民健康保険特別会計当初予算につい

て」を議題といたします。  

事務局の説明をお願いします。  

事務局 ～資料に基づき説明。説明内容は省略～  

 

議長（会長） 事務局から、議題第３号「令和３年度滝沢市国民健康保険特別会計当

初予算について」の説明がありました。 

意見、質問はありませんか。  

会長 国保税が前年当初比で２千万円の減で、３月補正額比では５千万円の

減とかなり大きい下げ幅であるが、算定の根拠としてはどのようなもの

か。 

事務局 コロナによる所得減少の影響を見込んだものでありますが、過去のリ

ーマンショックのときは４～５％ほどのマイナスという影響があったこ

とから、これを参考に算定を行いました。  

議長（会長） ほかにございますか。  

なければ、議題第３号「令和３年度滝沢市国民健康保険特別会計当初

予算について」は、異議が無いものとしてよろしいですか。  

～「異議なし」の声～  

それでは、議題第３号「令和３年度滝沢市国民健康保険特別会計当初

予算について」は、異議が無いものとして答申することといたします。 

 

６  その他 

  なし 

７  閉  会 

 



5 
 

 

 

令和 ３年   月  日 

 

 

 

 

この会議録が正確であることを認め、ここに署名捺印します。  

 

 

 

会  長                             

 

 

 

議事録署名人（委員）                      

 

 

 

議事録署名人（委員）                      


